

Muchos oís los que buscáis esa nueva criptomoneda, esa nueva gema, que nadie conoce y que la queréis tener antes de que todo el mundo hable de ella Pero el problema que tenéis es que no sabéis dónde encontrarlas, pues no os preocupéis que yo ahora os lo soluciono Tenemos varias páginas webs que nos permiten ver qué criptomonedas van a salir al mercado y que tú las puedas comprar antes de que salgan al mercado Te voy a dar tres La primera es coinmarketcap.com y hay un apartado que pone calendario Le das donde pone calendario de ICO y ahí encontrarás la información de todas las monedas que se van a vender antes de que salgan al mercado Y luego ahora te voy a dar dos webs complementarias ya que no toda la información siempre está en un mismo sitio La primera sería ICODROPS.COM y la segunda ICOHOLDER.COM Y tú conocías estas páginas webs? ¿Tan sido útiles? Si es así, déjanos los comentarios. 0 https://www.tiktok.com/@overcryptoacademy/video/7021221169965665541 ¿Qué es y cómo funciona

la criptomoneda? Las criptomonedas son monedas digitales descentralizadas que utilizan la criptografía para garantizar la seguridad de las transacciones, controlar la creación de nuevas unidades y verificar la transferencia de activos. Funcionan a través de una tecnología llamada tecnología de blockchain, que es un registro público y descentralizado de todas las transacciones realizadas con esa criptomoneda. Las criptomonedas son gestionadas por una red de nodos que validan y registran las transacciones en la cadena de bloques. Cada transacción se registra en un bloque, que se une a la cadena de bloques existente. Esta cadena de bloques es resistente a la manipulación y la falsificación debido a la forma en que se estructuran los bloques y la criptografía utilizada para asegurarlos. Para adquirir criptomonedas, uno puede comprarlas en plataformas de intercambio o recibirlas como pago por bienes o servicios. Estas monedas digitales pueden almacenarse en carteras digitales que pueden ser en forma de software, hardware, papel o incluso en línea. Las criptomonedas pueden utilizarse para diversas transacciones y servicios, incluidas compras en línea, inversiones financieras, remesas internacionales y más. Algunos ejemplos de criptomonedas populares son bitcoin, Ethereum, Ripple, Litecoin y muchas otras. ¿Cuánto cuesta una criptomoneda en Uruguay? El precio de una criptomoneda en Uruguay puede variar dependiendo del tipo de criptomoneda y del mercado en el que se esté operando. Las criptomonedas como bitcoin, Ethereum, y otras populares suelen tener precios fluctuantes y pueden ser consultados en plataformas de intercambio como Bitso, Buda, o LocalBitcoins. Es importante tener en cuenta que las criptomonedas pueden tener precios diferentes en diferentes mercados debido a la demanda y oferta local. ¿Cuánto vale una cripto hoy? Lo siento, pero no tengo la capacidad de proporcionar información en tiempo real sobre el valor de las criptomonedas. Te recomiendo que utilices plataformas especializadas como CoinMarketCap o Coinbase para obtener la información más actualizada sobre el valor de las criptomonedas. ¿Cómo se gana dinero con la criptomoneda? Hay varias formas de ganar dinero con criptomonedas, algunas de las más comunes son: 1. Comprando y manteniendo: Una forma de ganar dinero con criptomonedas es comprarlas y mantenerlas a largo plazo. Si el valor de la criptomoneda aumenta, puedes venderla por un precio más alto del que la compraste. 2. Trading: Otra forma de ganar dinero es operar en el mercado de criptomonedas, comprando barato y vendiendo caro. Esto implica realizar transacciones rápidas para aprovechar las fluctuaciones de precios. 3. Minería: La minería de criptomonedas implica utilizar equipos de computación para resolver complejos algoritmos y validar transacciones en la red blockchain. A cambio, los mineros reciben recompensas en forma de criptomonedas. 4. Staking: Algunas criptomonedas permiten ganar intereses al mantener tus monedas en una billetera específica y participar en la validación de transacciones en la red. 5. Participar en programas de recompensas: Algunas criptomonedas ofrecen programas de recompensas a sus usuarios por participar en actividades específicas, como referir nuevos usuarios o completar tareas. Es importante recordar que invertir en criptomonedas conlleva riesgos, por lo que es importante investigar y entender el mercado antes de comenzar a operar.